

Ahora estás en: Inicio portal | Empresariales | Noticias empresariales

## Hora de hacer



13.03.2014 17:17 0 0

Este miércoles 12 de marzo, a las 9.00 horas, en el Auditorio de la Universidad ORT Uruguay, se realizó el lanzamiento de **Emprende Cultura**, un proyecto que busca construir nuevas posibilidades para el emprendedurismo en Uruguay y se propone afrontar un tentador desafío en pos de impulsar la cultura en Uruguay, trabajando de forma conjunta y comprometida junto con todos los departamentos del interior del país. **Emprende Cultura es financiado por la Unión Europea.**

Autoridades de la Universidad ORT Uruguay y de Emprende Cultura hicieron uso de la palabra dando comienzo al evento, entre ellas estuvieron: el Jefe de Cooperación de la Unión Europea, Alejandro Montalvan, la Coordinadora Académica de Comunicación de la Universidad ORT Uruguay, Lic. Virginia Silva, el Director General del Instituto CTC Interior, Philipee Souval, la Representante de la Fundación General de la Universidad de Alicante, Lic. Alexandra Mayr y el Coordinador General de Emprende Cultura, Lic. Enrique Topolansky.

Emprende Cultura es coordinado por el Centro de Innovación y Emprendimientos de la Universidad ORT Uruguay, apoyado por la Asociación Civil CEI, la Fundación Centro de Investigación y Desarrollo de Interior CIDTI, el CTC Paysandú y la Fundación de la Universidad de Alicante.

A partir de su lema "de la idea a la acción" el proyecto se propone en tres años convertir ideas en logros sostenibles y poner en marcha nuevos emprendimientos, así como crear una red de instituciones que trabajen de forma coordinada para fomentar el desarrollo cultural.

Según la Coordinadora e integrante del directorio del proyecto, Virginia Silva, uno de los objetivos centrales de Emprende Cultura es promover oportunidades, ámbitos y espacios para que los grupos humanos puedan desarrollar sus potencialidades y con ello una vida creativa y productiva. "Concibe el emprendimiento cultural como medio para que las personas vivan dignamente, en función de sus necesidades e intereses, y con la posibilidad de participar, en el mayor grado posible, en las decisiones que afectan a su comunidad".

"No tenemos otra cosa que un gran proyecto entre manos, por su potencial de transformación social; un proyecto inédito en muchos sentidos, muy potente y necesario para el país", destacó Silva.

En el evento se mencionó que, esta iniciativa trasciende la idea de cultura como las bellas artes y las letras, y apunta a los modos de vida de la gente, atiende los sistemas de valores y las creencias, las tradiciones y los derechos fundamentales. Cultura como la capacidad del hombre de pensarse, de reflexionar sobre sí mismo y de intervenir en su realidad para mejorarla.

El proyecto está dividido en cuatro etapas: Sensibilizar, Formar, Pre Incubar e Integrar. Sensibilizar en relación a la importancia de los emprendimientos culturales, respetando la identidad propia de cada localidad. Se trabajará con 200 instituciones a las que se las formará en la gestión de emprendimientos culturales. Luego, se acercará a 1000 agentes culturales a fin de que puedan actualizarse sobre temáticas relacionadas con las industrias culturales; se convocarán alrededor de 200 ideas emprendedoras, de las cuales serán seleccionadas un total de 80, para participar luego de tres concursos. De dicha selección resultará un total de 12 nuevos proyectos culturales.

En la última etapa se construirá la red Emprende Cultura como dinamizador del ecosistema emprendedor.

El jueves 13 de marzo se realizará el lanzamiento de Emprende Cultura en los departamentos de Colonia y Paysandú, y el viernes 14 en el departamento de Maldonado.

Por más información: [www.emprendecultura.org.uy](http://www.emprendecultura.org.uy), [info@emprendecultura.org.uy](mailto:info@emprendecultura.org.uy)



### MÁS NOTICIAS DE NOTICIAS EMPRESARIALES



De género



Innovar es vivir



Lazos



Golazo

[Ver todas las notas](#)

Comunidad en tiempo real en el Portal [Ver más](#)



ANGOLO comentó: [Andá de una vez](#)

Detener

[Cambia tu estado](#)

[Actividad de los usuarios que sigo](#)



Comentarios Montevideo Portal



Comentarios Facebook



#### SUSCRIBITE A EMPRESARIALES

Seguinos:

#### Búscanos en Facebook

Montevideo Portal

A 199 558 personas les gusta Montevideo Portal.

#### Más Leídas

- Chofer de bus graba a "fantasma" que toca el timbre
- Advierten por circulación de billetes falsos de r pesos
- El piropeo de Mujica
- Divulgan fotos de la 1ª Guerra Mundial tomada por un adolescente
- Narda Lapes, en la mira de las redes sociales
- Elefante enfurecido rescata beba en casa que derribó